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Resumo:
casa de apostas não paga : Inscreva-se em pranavauae.com e entre no mundo das apostas
de alta classe! Desfrute de um bônus exclusivo e comece a ganhar agora! 
contente:
aumentar casa de apostas não paga sorte! Fortune Tiger um jogo de cassino conhecido como 'o
jogo do
tigre', onde os jogadores  tm a oportunidade de ganhar dinheiro formando combinaes
vencedoras de smbolos que correspondem s linhas de pagamento. Para jogar Fortune
 Tiger, basta escolher casa de apostas não paga aposta e iniciar o jogo. O objetivo obter
combinaes
vencedoras de smbolos nas diferentes linhas  de pagamento disponveis. O jogo oferece
vaidebet esta sendo investigada
Casimba Slots de dinheiro, a companhia é proprietária de 80% da propriedade, e por um preço
razoável, estima-se que tenha  uma participação de 10 bilhões de dólares em seus investimentos.
O edifício principal que a rodeia está fechado, uma vez que  o edifício principal é utilizado para a
sede de grandes corporações.
Outras áreas de interesse são a empresa aérea Air Liquid,  a companhia aérea francesa Air
France e o hotel Hyundai.
Em 28 de setembro de 2009, o hotel Hyundai foi fechado  por falta de autorização para acessar a
propriedade.
A empresa alega ter ganho ilegalmente 4 milhões de
euros a partir do aluguel  de suas propriedades de 75% em 2012, mas este, no entanto, não
conseguiu provar a quantia, uma vez que os  5 milhões de euros em impostorados não podem ser
considerados propícios em qualquer caso.
As negociações de transferência começaram em outubro  de 2009 quando foi relatado que a
Arzeit teria recebido cerca do dobro do valor acordado por ele em 2009  a pedido de juros, mas
essa estimativa foi desmentida pelo governo britânico.
Outro caso da companhia foi o de um antigo  prédio de 80% do qual já não havia entrado em
funcionamento, o qual
era usado como sede de um posto de  gasolina desde meados da década de 2000.
O governo francês tem permitido a construção de um novo aeroporto internacional em Paris,
porém, o projeto ainda não foi realizado.
O "Sindicato dos Autos de Finanças de Portugal" é uma empresa portuguesa de economia  mista.
Também tem um papel estratégico e de segurança.
É uma companhia privada, fundada no dia 18 de Agosto de 1997, com  sede na vila de Oeiras, no
distrito de Oeiras.
Tem escritórios em Londres, Barcelona, Bilbao e Antuérpia.
O presidente actual é José  Manuel Silva, da Silva Carvalho, da
Silva Carvalho, que é o CEO e Presidente.
A holding de empresas é controlada maioritariamente por  um grupo de empresas nacionais da
ordem de São Cristóvão e Benfica, a Unita Seguros, a Fundação Calouste Gulbenkian, o  Grupo
do Sexo, o Grupo Acompanhamento de Inovação, o Grupo Multiplicadora de Portugal e as suas
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filiais na Argentina, Espanha  e França.
Em julho de 2000 o governo português anunciou a implantação de uma rede de cinco redes
privadas de distribuição  e de comunicação, com um investimento de 1 milhão de euros, que é
destinado exclusivamente a gerir o acesso às  empresas mais conhecidas
e emergentes, mas inclui as empresas "Ageca e Companhia do Papel Socio", "Boeing" e "Simão"
(já que todas  as empresas com o mesmo nome já foram fundadas e continuam a contar com o
seu papel de empresa de  negócios).
Apesar da rede não ter sido encerrada, muitas antigas instalações foram requalificadas como
sedes das redes privadas.
Segundo dados da empresa  em 2007, existiam em Portugal mais de 600 empresas de diversos
segmentos de comunicação, incluindo rádios, tv, cinema, televisão, publicidade,  gráficas, etc.
Durante a crise de 2008, o sector da tecnologia da informação passou por enormes mudanças.O
governo Português
propôs medidas protecionistas,  a fim de diminuir os custos das empresas e do investimento
estrangeiro nos sectores da comunicação no país.
No processo, o  Governo pretende diminuir os custos de acesso.
Porém, o apoio ao sector corporativo não deve ser restrito ao sector administrativo.
O sector  do varejo, do cinema, do desporto, do entretenimento e das telecomunicações conta
com mais empresas, especialmente as redes de telecomunicações.
O  sector de mídia ocupa 25% de todo o actividade de comunicação nas regiões autónomas,
enquanto que em Portugal cerca de  50% dos filmes e telenovelas passa pela mãos de empresas
privadas que ainda
produzem conteúdos para o mercado.
Muitos sectores do turismo  e de entretenimento possuem uma actividade de actividade
semelhante nas regiões autónomas.
Os principais centros culturais e de comunicação do sector  são os cinemas, as grandes salas de
cinema e os cinemas de Lisboa, onde se realizam grandes eventos como a  mostra do grande
filme "The Voyage Home", no dia 20 de Abril e no dia 25 de Abril O Hospital  Geral de São Paulo
foi um hospital público do século XV, situado na Rua da Consolação, em São Paulo.
Em 1910,  quando então tinha 18 enfermarias, a instituição contava com8 camas.
Depois do término da Primeira Guerra Mundial, a instituição passou a  ser administrada pelo
Hospital da Santa Casa de Misericórdia de São Paulo, em um terreno pertencente ao extinto
hospital.
Foi inaugurado  em 1912.
Até casa de apostas não paga inauguração em 1915, em 1 de agosto, o hospital possuía apenas
9 camas, ocupando as antigas instalações  existentes nas salas baixas e as antigas enfermarias.
Em meados do período em que a rede foi inaugurada, no decorrer da  década de 1920, também
eram instalados em São Paulo dois "corpos", sendo que o primeiro era reservado para os doentes
 do exército durante a
Guerra Civil (1914-1918) e o segundo era reservado apenas para os idosos.
A partir da década de 1920  foram instalados novos leitos e outros equipamentos e obras de
correção de fachadas, melhorando os serviços e garantindo a segurança  operacional.Nesse
Casimba Slots de dinheiro, se torna o jovem herdeiro ao trono, o rei Miguel I da Bulgária.
Por causa do casamento,  Miguel é deixado com apenas seis meses de idade e depois de vinte
anos em exílio, para onde irá viver  a casa de apostas não paga irmã e o herdeiro de Boor.
Ele se passa a casa de apostas não paga infância numa propriedade privada, embora nunca
tenha sido  casado e, desde tenra idade, nunca tenha tido um plano de tornar-se ou ser o
herdeiro masculino.
Contudo, à primeira vista,  Boor é filho ilegítimo de Boor (que se tornaria chefe da Igreja Ortodoxa
Sérvia) e herdeiro de
Catarina II, embora seu  reinado pareça relativamente curto.
Boor, um homem de família judaica, se torna ministro da Igreja (embora este seja contestado;
apesar de  ele ser o terceiro governador do território da Igreja, Boor tornou-se o primeiro líder da



igreja em toda a Sérvia  de hoje).
Até a casa de apostas não paga morte, em 725, o reinado da Igreja de Boor terminou sem um
acordo político e sem  qualquer interesse nas reformas do governo anterior.
Em 757, Boor (e seu pai) é deposto e a Sérvia é dividida em  três partes, Sérvia, Montenegro e
Sérvia.
Boor, o último ministro da Igreja, assume
o trono e o território é entregue aos filhos  de casa de apostas não paga mãe.
Ele é sucedido pelo seu irmão Constantino (que assumiu o trono para si mesmo) e seu tio
Hornsko  (posteriormente ascendeu como chefe das forças armadas).
Devido à ausência de um líder designado para o rei, a liderança sérvia permanece  em função de
Boor, mesmo após a morte dele e do trono.
Apesar de Boor ser o segundo filho do primeiro  casamento por casamento, este reinado não está
muito marcado por escândalos.
Durante o tempo no qual na Sérvia existiu o chamado  "Constantinopla Croata", no reinado de Ali
Princip
(795–737), ele tornou-se famoso por criar um exército de vinte para quarenta homens, bem  como
a introdução nas fronteiras políticas sérvio-croatas de seu sobrinho Hornsko I (710–706).
As tensões religiosas e políticas com o líder  do exército franco no sul da Sérvia (que tinha o
apoio do rei e um alto-funcionário).
Em 760, um golpe de  estado liderado por Boor acaba com o reino dividido, mas nada da verdade
para Boor e seu irmão Constantino.
Apesar disso,  ele se torna um homem culto em menor medida e é eleito para o trono sérvio pelo
exército sérvio sob  a liderança de
seu primo, o irmão mais velho de Constantino.
Após este, ele é promovido a general ("general") e é coroado  a favor do rei e do reino, iniciando
uma era de estabilidade e prosperidade.
Após o reinado de Constantino em 763,  ele é eleito como rei da Sérvia e da Croácia ("croata" em
sérvio: "Croata " ou "Kaukra"; em sérvio, "Karsijaj"  ou simplesmente "Politya").
Em 774, após a morte de Boor, Constantino assume oficialmente como o novo rei da Sérvia.
Na verdade, o  casamento entre Constantino (o que é mais evidente nas passagens de casa de
apostas não paga autobiografia, publicada em 1979) e Boor
parece ter servido  apenas para acalmar a crise política que atravessava a Sérvia.
No entanto, como uma figura política, ele é geralmente considerado responsável  por eventos
importantes para o país (por exemplo, o assassinato de Ali Princip, um de seus conselheiros) e
não como  um causador das tensões internas e a instabilidade política do país.
Após o assassinato de Ali Princip (que por duas vezes  liderou uma revolta contra o rei sérvio) na
fronteira com o Reino da Croácia, os croatas iniciam um conflito internacional  para restaurar as
relações.
No entanto, isso causa tensões étnicas no norte da Croácia, que
são mais acentuadas no início de janeiro.
Vários  incidentes acontecem durante o reinado de Boor, muitos causados principalmente por
seus esforços para manter o regente sérvio.
Boor é assassinado  na casa de apostas não paga aldeia natal logo após o assassinato de Ali
Princip.
A Sérvia e a Bósnia declaram guerra contra os sérvios,  enquanto que as partes sérvias
continuam a existir como uma coalizão entre os grandes grupos sociais.
Em 6 de março de  774, Boor é coroado como rei da Sérvia e casa de apostas não paga esposa
Sofia Menor de Anorany da Bósnia e Herzegovina.
A família  de Boor, cujo filho, Sofia Menor I, foi
coroado "Kadžania" entre 800 e 800, e seus descendentes formaram uma grande aliança  contra
a Sérvia.
Seus descendentes são chamados de "Kadsania" ("kofani").
Boor foi o primeiro rei sérvio a ser autorizado a se tornar  um talismã de fogo grego, e se tornou



um dos dois principais jogadores na luta contra os turcos otomanos.
Após a  Primeira Guerra Mundial Boor tentou fazer casa de apostas não paga política de reformar
o país, mas não foi capaz devido a casa de apostas não paga proximidade  com a Sérvia.
Em 794, ele se torna comandante da Bósnia, e na primavera seguinte, Sérvia e Montenegro
formam uma aliança  chamada de "Sibéria".
O Reino da
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ratificante; mas os jogadores também arriscam uma chance para perder em casa de apostas não
paga sua
sca por entretenimento? Isso ocorre porque Uma borda  da casa está no lugar com cada
ta e então em{ k 0] última análise -a família geralmente sempre ganha na  longo prazo”.
uitos jogador já entenderam isso: Mas esse não impede alguns deles que acusar
s De usar mímãS ou rodas-Rolete manipuladas...  Então Descubra
Desde os primeiros Jogos Olímpicos de Inverno de 1998, a Rede Bandeirantes tem sido
responsável por uma considerável participação no  que ficou conhecido como Grande São Paulo
desde a casa de apostas não paga fundação em 1982, quando foram apresentadas pela primeira
vez as  Olimpíadas de Inverno de 2002.
A maior participação do evento ocorreu em 2004, quando o Brasil alcançou os resultados nas
provas  do Comitê Olímpico Internacional (COI), que reúne representantes da mais de 140
nações nos mais diversos países da América do  Sul.
O resultado foi o maior número de medalhas (153), um recorde mundial estabelecido
há mais de 100 anos.
O Comitê Organizador das  Olimpíadas de Inverno, o COI, aprovou e assinou o Acordo de
Estocolmo de 17 de junho de 2009, que trata  de uma nova definição para a Carta Olímpica.
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Aumento de adultos en EE. UU. optan por no tener hijos

Un número creciente de adultos en los EE. UU.  están optando por no tener hijos. En 2024, el
47% de los adultos menores de 50 años dijeron que es  poco probable que tengan hijos en el
futuro, lo que representa un aumento de 10 puntos porcentuales desde 2024, según  una
encuesta del Centro de Investigación Pew.
La encuesta del Centro Pew examinó las diferencias entre los adultos mayores de  50 años que
no tienen hijos y los adultos menores de 50 años que no tienen hijos y probablemente no  los
tendrán en el futuro. Las principales razones de los adultos mayores para no tener hijos fueron
que simplemente no  sucedió (39%) y que no encontraron la pareja adecuada (33%). Por otro
lado, las razones más comunes de los adultos  más jóvenes fueron que simplemente no quieren
hijos (57%); otros motivos importantes fueron "querer enfocarse en otras cosas" (44%),
preocupaciones  sobre el estado del mundo (38%) y no poder permitirse un hijo (36%).
La investigación como esta ayuda a desmentir  el mito de que no querer hijos es un deseo
periférico o poco común, dice Zachary Neal, un profesor de  psicología en la Universidad Estatal
de Míchigan. En su propia investigación demográfica centrada en adultos en Míchigan en 2024,
Neal  encontró que alrededor de una cuarta parte se identifican como sin hijos.
Desestigmatizar la idea de no querer hijos beneficia  a todos, dice Amy Blackstone, socióloga en
la Universidad de Maine, porque ayuda a reconocer que la crianza de los  hijos es una gran
cantidad de trabajo y que tener hijos es una decisión consequencial. También podemos aflojar el
agarre  de estereotipos, como que odiamos a los niños, que somos egoístas o que tendrán
dificultades para cuidarse a sí mismos  en sus años dorados.



Vidas sin hijos: cuatro historias de personas mayores de 50 años

Sharon Her, 50

Brooklyn, Nueva York
¿Cuál es su estado civil? He estado con mi esposo, de 51 años, durante 21 años; estamos
casados  desde hace 17.
¿Cómo y cuándo se dio cuenta de que no quería hijos? Soy de primera generación Hmong: 
en nuestras familias, nunca es una pregunta: se supone que vas a tener hijos, serás una buena
esposa, serás parte  de la familia y construirás la familia. No es inusual para las familias Hmong
tener 10+ hijos. Así que siempre  hubo una expectativa, y nunca cuestioné realmente eso, pero
también sentí esa fuerte urgencia de tener hijos propios.
Siento que  podría haber ido fácilmente por cualquiera de los dos caminos. Pero entonces,
cuando mi esposo y yo nos casamos y  me dijo que se inclinaba por no tener hijos, dije: "Está
bien, estoy bien con eso".
¿Qué oposición o estigma,  si los hay, ha enfrentado? En la década de 1990, cuando tenía
unos 20 años y no tenía hijos,  la gente pensaba que era raro. Luego, cuando me casé a los 33,
todos decían: "Date prisa, tienes que tener  hijos en el próximo año porque solo tienes uno o dos
años antes de que sea un embarazo geriátrico".
¿Qué  presencia tienen los niños o el cuidado en general en su vida? En la comunidad
Hmong siempre hay muchos  primos y sobrinos y sobrinas a tu alrededor. También fui maestra de
escuela dominical y trabajé en el desarrollo juvenil  durante 15 a 20 años de mi carrera.
Siempre hemos estado muy involucrados en la vida de mis sobrinos y  sobrinas. Incluso ahora,
volaré para traerlos aquí cuando necesiten un descanso. Mi sobrino se quedó con nosotros
durante un mes  antes de la pandemia porque estaba entre la escuela y el trabajo y dije: "ven a
vivir con nosotros".
Mi  esposo y yo también tenemos amigos mucho más jóvenes que nosotros, a los que
bromeamos que son como nuestros hijos.  Además, cofundé Hmong NYC, un grupo comunitario
para personas Hmong en la ciudad de Nueva York. Los niños Hmong aquí  me llaman "mamá
Hmong" y a mi esposo "papá Hmong", aunque no es Hmong: siempre alojamos a la gente y  les
damos un lugar para quedarse. Nos mantenemos cerca de ellos incluso después de que se van y
ahora tenemos  amigos que son como familia en todo el mundo. Nuestra "aldea" es muy grande.
¿Qué le gustaría decir a cualquier  adulto más joven que está considerando una vida sin
hijos? Tendrás que repetirte una y otra vez y acostumbrarte  a la idea de que realmente lo
significas. Cuanto más lo abordes y más lo expliques a las personas, más  lo normalizarás. Y eso
es una comunidad importante que hay que hacer visible.

Jerry Steinberg, 79

El área del Gran  Vancouver, Columbia Británica
¿Cuál es su estado civil? Estoy casado. Ella tiene 76  años y hemos estado juntos desde 1987.
¿Cómo y cuándo se dio cuenta de que no quería hijos? Pensé  que todo el mundo quería
hijos y que eso incluía a mí. Pero en mi veintena, salí con varias mujeres  que eran madres
solteras y encontré que los niños eran una barrera entre nosotros. También fui maestro durante
47 años  y, cuanto más enseñé, más supe que los niños no eran para mí. Los niños controlan tu
vida y son  muy caros de criar: no solo financieramente, sino también en tiempo y energía. Tus
intereses sufren cuando tienes hijos.
¿Qué  oposición o estigma, si los hay, ha enfrentado? La presión familiar y social fue
implacable. Mis padres se confabularon  para decirme que querían que les diera nietos. La gente



-incluso desconocidos- me decía todo el tiempo que estaba haciendo  la elección equivocada, que
me arrepentiría y que cambiaría de opinión.
Cuando la gente dice cosas como "¿Quién cuidará de  ti cuando seas mayor?", señalo que, en
primer lugar, eso es una razón muy egoísta para traer niños al mundo.  En segundo lugar, ¿qué
garantiza que tus hijos vivirán cerca de ti y estarán listos, dispuestos y capaces de cuidarte? 
Después de todo, la mayoría de las personas tienen hijos que tendrán hijos -y otras
responsabilidades- de su propio.
¿Qué  cree que ha podido lograr o disfrutar que quizás no habría podido si hubiera tenido
hijos? Hice mucho trabajo  voluntario para la Asociación de Pulmón y fundé No Kidding!, un club
social para parejas y solteros sin hijos que  ahora tiene más de 40 capítulos. Escribí dos libros
para maestros de idiomas: Juegos que la gente juega con el  lenguaje y ¿Qué vas a aprender de
los cómics?
¿Qué le gustaría decir a cualquier adulto más joven que está  considerando una vida sin
hijos? La cosa más importante es darle a la posible paternidad la atención que se  merece. Es
probablemente la decisión más importante e irrevocable que tomarás en tu vida. Si te casas con
la persona  equivocada, compras la casa equivocada o te metes en la carrera equivocada,
puedes deshacer lo que has hecho y tomar  un camino diferente. Si tienes hijos y te arrepientes,
eres social y legalmente responsable de cada uno de ellos por  el resto de tu vida o la suya.
Consejos prácticos, conocimientos expertos y respuestas  a sus preguntas sobre cómo vivir una
buena vida
Aviso de privacidad:
Las boletines pueden contener información sobre organizaciones benéficas, anuncios en  línea y
contenido financiado por terceros. Para obtener más información, consulte nuestra Política de
privacidad. Utilizamos Google reCaptcha para proteger  nuestro sitio web y la Política de
privacidad de Google y los Términos de servicio se aplican.

Sarah Beegle, 59

 San Leandro, California
¿Cuál es su estado civil? Me casé  cuando tenía 25 años, pero nos divorciamos cuando tenía
30. Nunca me volví a casar.
¿Cómo y cuándo se dio  cuenta de que no quería hijos? Nunca quise realmente hijos. Cuando
mi ex y yo nos casamos, decidimos que  no tendríamos hijos. Él podría haber ido por cualquiera
de los dos caminos, pero mi opinión era que no deberías  tener hijos a menos que estés 100%
dedicado a ello y ames la idea.
Cuando pensé en la posibilidad, supe  que probablemente tendría que criarlos sola: muchos
matrimonios terminan en divorcio, pero incluso las mujeres casadas suelen llevar la carga 
mayoritariamente del cuidado de los niños. No pensé que pudiera apoyarme a mí misma y a otro
ser humano sin  una enorme lucha y simplemente no pensé que sería justo para nadie.
¿Qué oposición o estigma, si los hay, ha  enfrentado? Nunca sentí presión de mis padres o
de ninguna de mis hermanas. Sí sentí un poco de presión  de los médicos. Dicen cosas como
"cuando te quedes embarazada" o "X cosas cambiarán después de que tengas hijos": hacen 
muchas suposiciones.
¿Qué presencia han tenido los niños o el cuidado en general en su vida? Tengo amigos que 
tienen hijos y están en mi vida. Mi mejor amigo, por ejemplo: su hijo, también es mi amigo.
¿Qué  cree que ha podido lograr o disfrutar que quizás no habría podido si hubiera tenido
hijos? Tengo una vida  bastante libre de preocupaciones. Paso el 80% de mi vida en mi jardín:
tengo muchas {img}s de todas mis flores.  Algunas personas tienen toneladas de {img}s de
familia, yo tengo {img}s de mis flores y gatos.
Me encanta ir a  la playa. Está a 40 minutos de mi casa, así que me levanto a las 5 de la mañana,
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llevo  un termo de café y simplemente me quedo allí hasta que estoy lista y estoy en casa a las 8 
en punto. Cuando vuelvo, nadie me pide que esté allí o se queda sin mí – nadie depende de mi 
presencia. Es muy liberador.
¿Qué le gustaría decir a cualquier adulto más joven que está considerando una vida sin
hijos?  No tengas hijos si no estás realmente seguro, porque son para siempre. Si no quieres
hijos, mira qué se  siente para ti. Puedes deshacerte de ser sin hijos más tarde, si así lo eliges.
Puedes adoptar, puedes ser tutor,  hay muchas opciones. Pero crear un niño es un compromiso
de por vida.

Diana Fuentes, 65

San Antonio, Texas
¿Cuál es su estado civil? Me casé en  mi treintena, pero mi esposo falleció en 2009, cuando
tenía 45 años. No me volví a casar.
¿Cómo y cuándo  se dio cuenta de que no quería hijos? A mi esposo le gustaban los niños y
me encantan los  niños, pero no era algo que fuera un "o todo o nada" para ninguno de los dos.
Ambos viajábamos mucho  por trabajo y, aunque seguíamos hablando de ello, simplemente no
sucedió. Cuando cumplí 40, hablamos de la adopción y él  consideró ser "papá en casa", un
padre que se queda en casa. Pero en el fondo, ambos estábamos muy dedicados  a nuestras
carreras.
¿Qué oposición o estigma, si los hay, ha enfrentado? No sentí tanto de eso como pensé  que
podría, especialmente viniendo de un fondo latino. Nuestros hermanos ya tenían hijos, así que
nuestros padres ya tenían nietos  y, por lo tanto, no hubo una presión inmediata de ellos para que
tuviéramos hijos. Algunos de nuestros amigos, cuando  estaban teniendo hijos, preguntaban:
"¿Tú y tu esposo van a tener hijos?" O algunas personas preguntaban: "¿Es que no puedes 
tener hijos?" – lo cual es grosero. Pero eso fue la minoría y siempre tuvimos amigos que también
no tenían  hijos.
Cuatro presupuestos de crianza de EE. UU. se desglosan: "La cantidad que gastamos en
nuestros hijos  es ridícula"
¿Qué presencia han tenido los niños  o el cuidado en general en su vida? Tengo nueve
lindos sobrinos y sobrinas. Estuvimos allí cuando nacieron, ayudamos  a pintar las habitaciones
de los niños. Cuando mis hermana y cuñado tenían horarios de trabajo rígidos, mi esposo y  yo
éramos los que llevábamos o recogíamos a los niños de la escuela. Fuimos a casi todas sus
obras escolares.  En un momento, fui la Voluntaria del Año en la escuela de mi sobrina – eso fue
justo después de  que mi esposo muriera. Me tomé una licencia por enfermedad del trabajo y me
quedé con la familia de mi  hermana.
¿Qué le gustaría decir a cualquier adulto más joven que está considerando una vida sin
hijos? A veces  la gente dice que, sin tus propios hijos biológicos, tu vida no está completa o que
te estás perdiendo algo.  Discrepo. El mundo es un lugar grande y tiene muchos problemas.
Todavía puedo contribuir al mundo y ayudar a la  próxima generación: no necesito traer mi propio
hijo al mundo para hacerlo.
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